

BOLETÍN DE PRENSA No. 544 ->>

- Egresan de Campus Sur 163 nuevos profesionistas, quienes cuentan con un perfil de alta competitividad.
- Campus Sur responde a las necesidades de los sectores productivos y sociales: MAC.
- La mayoría de los egresados de este campus ya se incorporaron en industrias y empresas, ratificando el acierto de la vinculación universitaria con el Estado: CLT.

Egresó de la primera generación del Campus Sur de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, conformada por 163 nuevos profesionistas de cinco programas educativos de alta innovación para responder a las necesidades actuales y futuras de la sociedad.

Durante la ceremonia de entrega de reconocimientos a estos egresados, el rector Mario Andrade Cervantes destacó que la creación del Campus Sur responde a la necesidad de ampliar la cobertura educativa en el nivel superior para brindar mayores oportunidades de formación a los jóvenes en Aguascalientes, pero también al reto de desarrollar carreras pertinentes e innovadoras para los sectores productivos y sociales, que además contemplen el aprovechamiento de la más alta tecnología.

Por otra parte, Andrade Cervantes apuntó que desde la planificación del Campus Sur en el 2011, se consideró un espacio sustentable que posibilitara su desarrollo a lo largo de los años, por lo que enfatizó que este plantel tiene la capacidad para albergar a más de 6 mil jóvenes, por lo que la Institución no sólo continúa comprometida con la calidad educativa, sino que también se puede afirmar que la UAA está preparada para los retos del futuro.

Esta primera generación del Campus Sur, que a petición de los jóvenes fue nombrada “Ing. Carlos Lozano de la Torre”, está conformada por 163 egresados de las ingenierías Automotriz, Biomédica y Robótica del Centro de Ciencias de la Ingeniería, así como de las licenciaturas en Agronegocios y Comercio Electrónico del Centro de Ciencias Empresariales; quienes cuentan con un perfil de alta competitividad por la vanguardia de sus planes de estudio, los procesos de enseñanza-aprendizaje y su vinculación directa con los sectores productivos.

En su momento, el titular del poder ejecutivo en Aguascalientes manifestó que la mayor parte de los homenajeados ya cuentan con diferentes opciones de trabajo, por lo que señaló que el enfoque dado al Campus Sur, a la par del desarrollo industrial y económico en el estado, ha sido un acierto que hoy en día ya está rindiendo frutos.

Al respecto indicó que varios de los recién egresados de este Campus ya se incorporaron a diferentes industrias y empresas, como la Planta COMPAS Renault-Nissan-Daimler; pero también manifestó que otras organizaciones como Grupo Modelo y la Financiera NISSAN han ampliado las oportunidades para diversos profesionistas de la entidad, demostrando una administración pública eficiente.

Además de incrementarse la oferta educativa en el estado con la construcción del Campus Sur, el gobernador del estado indicó que a través de la edificación del plantel oriente del bachillerato de la UAA se ampliaron las oportunidades de acceso a la educación media superior, por lo que aseguró que se logró una reingeniería educativa en todos los niveles.

Fue así que Carlos Lozano de la Torre comentó que la vinculación entre la Universidad y el gobierno estatal ha sido un gran acierto, pues se logró aprovechar el prestigio y reconocimiento

de la Institución para trabajar en equipo, siempre respetando su autonomía, en beneficio de la población aguascalentense.

Finalmente el titular del ejecutivo apuntó que entrega un Aguascalientes con los mejores indicadores en materia económica, educativa y de seguridad, e hizo énfasis especial en que no hay mejor proyecto de permeabilidad social que la educación.

Después de que Laura González Ochoa de Ingeniería Biomédica exhortara a sus compañeros a desempeñarse con responsabilidad para poner en alto el nombre de su Alma Mater y trascender a través de otras generaciones; la presidenta de la Federación de Estudiantes de la UAA, Karla Medina Guardado, entregó en compañía de algunos recién egresados de Campus Sur un reconocimiento especial al gobernador constitucional del estado, Carlos Lozano de la Torre, por su esfuerzo en favor de la formación profesional de los jóvenes, pues gracias a su apoyo fueron posibles las gestiones que cristalizaron la edificación de este Campus.

Cabe mencionar que durante este evento también estuvieron presentes Rodolfo González Farías, presidente de la H. Junta de Gobierno de la UAA; Juan Manuel Ponce Sánchez, presidente del Supremo Tribunal de Justicia del estado; Jesús González Hernández, secretario general de la Universidad; Luis Enrique Arámbula Miranda, decano del Centro de Ciencias de la Ingeniería; José Jorge Saavedra González, decano del Centro de Ciencias Empresariales; Laura Lorena Alba, delegada de la SEP en Aguascalientes; así como Francisco Chávez Rangel, director del Instituto de Educación del Estado de Aguascalientes.

